
Il presidente delle Botteghe
in Seriate: «Per il rilancio
i negozi dovrebbero investire
di più»
Le iniziative dell’associazione non mancano, ma per Marino
Esposito si potrebbe fare di più. «Ad esempio la tessera punti
è un buon canale, ma non è stato sfruttato adeguatamente»

Seriate,  «cresce  il  degrado
ma i controlli dove sono?»
Commercianti  e  residenti  denunciano  sporcizia  e  poca
attrattività.  «Naufragate  le  iniziative  per  combattere  lo
strapotere dei centri commerciali»
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